



Lunes, 2 de julio de 2012

[GALERÍAS GRÁFICAS](#)
[CANALES](#)
[BLOGS](#)
[PARTICIPACIÓN](#)
[HEMEROTECA](#)
[BOLETÍN](#)
[ESPECIALES](#)

MAPA

granadahoy.com

GRANADA

[PORTADA](#)
[GRANADA](#)
[FIESTAS DEL CORPUS](#)
[PROVINCIA](#)
[ANDALUCÍA](#)
[DEPORTES](#)
[ACTUALIDAD](#)
[TECNOLOGÍA](#)
[CULTURA](#)
[TV](#)
[OPINIÓN](#)
[SALUD](#)

Granada Hoy, Noticias de Granada y su Provincia Granada Investigan el envío de fotos comprometedoras de un profesor de la UGR

Investigan el envío de fotos comprometedoras de un profesor de la UGR

Las imágenes fueron captadas por un "programa espía" durante conversaciones privadas a través de la webcam del docente

E. PRESS / GRANADA | ACTUALIZADO 02.07.2012 - 01:00

0 comentarios 0 votos

[Me gusta](#) 0
 [Twitter](#) 0
 [COMPARTIR](#)

La Policía Nacional está investigando el envío masivo de fotos comprometedoras de un profesor de la Universidad de Granada (UGR), en las que aparece desnudo o parcialmente desnudo, al Departamento de la Facultad de Ciencias de la Educación de Granada en el que ejerce como docente.

Según informaron a Europa Press fuentes de la investigación, las fotografías son fruto de un intercambio privado de imágenes entre el profesor y una mujer con la que mantenía una relación sentimental y contacto a través del programa informático Skype, por lo que se baraja la posibilidad de que alguien pudo instalar en alguno de los ordenadores "un programa espía" que captara instantáneas de las conversaciones a través de la 'webcam' para después usarlas y enviarlas.

Los agentes trabajarán ahora en seguir el rastro de la IP desde la que se remitió el correo electrónico con esas imágenes, que también se difundieron a través de un blog, para dar con el responsable, que se sospecha que podría ser la pareja o ex pareja de ella y que podría haber actuado "por despecho", aunque no está cerrada ninguna hipótesis.

La Policía está a la espera de que el juez que se ha hecho cargo del caso autorice el rastreo para localizar a la persona o personas que realizaron el envío, a las que se les podrá imputar un posible delito de vulneración del derecho a la intimidad, si bien la calificación jurídica aún no se ha concretado.

La Facultad de Ciencias de la Educación no ha querido pronunciarse al respecto, ya que, según fuentes del Departamento al que pertenece el profesor, se trata de un asunto "personal y no académico" que confían en que se resuelva pronto.

Según la Policía Nacional, el envío de fotos comprometedoras y su publicación en redes sociales como Facebook por parte de parejas o exparejas como venganza por una posible infidelidad está "a la orden del día", aunque no es habitual que se difundan las imágenes del tercero en discordia, y menos que se haga en los ámbitos académicos.

0 comentarios 0 votos

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



Las fotos fueron enviadas a la Facultad de Ciencias de la Educación.

CIUDAD ARTES CIENCIAS
 PARTICIPA EN LA YINCANA CIUDAD DE LAS ARTES Y LAS CIENCIAS.
 CONSIGUE AVE. HOTEL Y ENTRADAS

Descúbrelo en

ford openworld

Déjanos tu teléfono [Te llamamos](#)

G

Festival Internacional de Música y Danza de Granada

7 Campamentos de Verano tecs

FAMILY FAMILY STAR GO

PROGRAMA DE ANIMACIÓN 2012

www.castillosybatallas.com

DEPUTACIÓN DE JAÉN

Tlf: 958512136-678614628

C/ Jupiter s/n. 18193 Barrio de Monachil GRANADA